

Cancilleres cubano y boliviano ratifican vínculos bilaterales en reunión del Mnoal



La Habana, 20 jul (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, y su homólogo de Bolivia, Diego Pary, ratificaron este 20 de julio, en Caracas, los vínculos bilaterales, en encuentro sostenido como parte de la Reunión Ministerial del Buró de Coordinación del Movimiento de Países No Alineados (Mnoal).

El jefe de la diplomacia cubana precisó en su cuenta oficial en Twitter, que ambos pueblos y gobiernos unifican la hermandad en defensa del progreso latinoamericano y caribeño.

Más temprano, durante su intervención en el segmento de instalación del encuentro de cancilleres del bloque de concertación política, el canciller cubano instó a las naciones miembros del Mnoal a permanecer unidas en defensa de los principios fundacionales del organismo.

Rodríguez también condenó la imposición de sanciones contra países soberanos, al tiempo que reafirmó el apoyo de La Habana a los pueblos que sufren en la actualidad ataques por parte de potencias extranjeras.

El titular reafirmó el compromiso de Cuba con el multilateralismo, por un mundo de paz y desarrollo sostenible, "el cual será posible con el esfuerzo de todas las naciones", sentenció.

Por su parte, su par boliviano recalcó que la defensa del multilateralismo no es una opción, sino una necesidad para las poblaciones que enfrentan agresiones y ataques extranjeros. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/196673-cancilleres-cubano-y-boliviano-ratifican-vinculos-bilaterales-en-reunion-del-mnoal>



Radio Habana Cuba